

令和 2年 1月20日

田辺市議会議長

様

会派名

日本共産党

代表者名

川崎 五一

出張（研修会参加）報告書

下記のとおり出張（研修会参加）いたしましたので、その結果をご報告いたします。

記

参加議員	川崎 五一
期 間	令和 1年12月23日 ~ 令和 1年12月24日
実施場所 (研修会場、視察先、 相手方等)	静岡県沼津市 プラザヴェルデ407会議室
活動の目的・内容 及び結果等	公共交通マーケティング研究会 第6回例会 沼津場所 「交通事業者間の連携方法」

報告書は別添のとおり（案内・パンフレット等関係書類を添付すること。）

公共交通マーケティング研究会 沼津場所 研修報告

日本共産党 川崎 五一

公共交通に欠如している「マーケティング」の視点を導入し、現行の公共交通の改善を図ろうという産学協働の研究会。

名古屋大学の加藤博和教授を中心に全国の公共交通機関の改善に取り組む事業者や研究者、ボランティアによる研究会で開催地の公共交通を検討対象としているため今回は静岡のバス事業が検証された。

また以前の研究会が開催された北海道で検討対象となった十勝バスの関係者も参加しており、研究会開催以降に複数事業者による改善が図られたと報告があった。

公共交通に関しては近年 MaaS(マース)が注目を浴びているが、加藤教授は MaaS は「もっと あなたらしく 安心して 生活できるために」をモットーに取り組みを進めておられる。

先生の話を聞いていると様々な点で気付かされることが多いが、それは常に徹底した現場主義で現地で実際にバスに乗車し、その使い勝手などを検証しているからだと思う。やはり自ら体験するという姿勢は見習わなければならないと痛感。

今後はぜひ田辺市で研究会を開催し、当地の公共交通について実効性あるアドバイスをいただければと思う。

【メモ】

おでかけを増やす高齢者、減らす若者

公共交通会議を実質的に機能する会議に

構成員が資料を持ち寄る形式

次回日程とそれまでの宿題をその場で調整

系統番号は上からでないと進まない

路線図を作り、系統番号をつけると見直したくなる

当日の動画 URL <https://www.youtube.com/watch?v=6FWQ8Er2bbI>